

# Margaretenkirmes vom 15. bis 17. Juli in der Oelder Innenstadt

Am 15. Juli ist es wieder soweit – drei Tage lang hat die traditionelle Margaretenkirmes ihre Pforten geöffnet. Alle Oelder Schüler können gespannt die Eröffnung am Freitag um 15 Uhr erwarten, denn im Vorfeld der Kirmes werden über 2.000 Lose an die Oelder Schulen verteilt. Diese können gleich doppelt genutzt werden: mit einem Abschnitt des Loses gibt es am Freitag zwischen 15 Uhr und 16 Uhr eine Freifahrt in einem der attraktiven Fahrgeschäfte, den zweiten Abschnitt können die Schüler am Freitag ab 14 Uhr in die Lostrommel werfen, die an der Bühne aufgestellt wird. Tolle Preise warten auf die Teilnehmer, die aber nur gewinnen können, wenn sie bei der Verlosung um 15 Uhr anwesend sind!

Wenn der Duft von gebrannten Mandeln und anderen Leckereien durch Oelde zieht, dann ist nicht nur an den Karussells, am „Break Dance“ und dem Autoscooter der Bär los – im Rahmen der Kirmes findet am Freitagabend auch wieder der Bandwettbewerb „Oelde sucht die Superband“ statt. Auch der Samstag steht ganz im Zeichen von Live-Musik, wenn ab 20 Uhr „Lucky Star“ auf der Bühne einheizt.

Am Kirmes-Samstag und Sonntag findet auf der Geiststraße und dem Hermann-Johanning-Platz der Bauernmarkt statt, der immer wieder Groß und Klein begeistert. Schauen Sie vorbei und genießen Sie ein tolles Wochenende mit Spaß, Attraktionen und vielen Leckereien!